
 

                                                     

 

  

ATA DE REUNIÃO  ORDINÁRIA 007/2022 DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE URUBICI- 

20/10/2022 

Aos  VINTE  dias do mês de OUTUBRO de dois mil e vinte dois, às 

13:30 horas, na   sala de reuniões da Secretaria Municipal de 
Assistência Social , realizou-se a reunião plenária  ordinária 007/2022 

deste conselho. A plenária 007/CMS, Contou com  a participação dos 

seguintes conselheiros: José Gedeoni de Oliveira, Patricia Santos, 
Adelmo Rebeiro, Juscélia Longem, Viviane Guizoni, Alessandra Mota 

em sistema Online,  como convidado o Gestor da Secretaria Municipal 
de Saúde Diogo Gondim Blumer e a assistente social da Secretaria 

Municipal de Saúde Rosicléia Geremias Matos e a servidora Maria de 
Lurdes Mattei. Cumprimentando todos os presentes, o presidente Josè 

Gedeonir de Oliveira inicia os trabalhos e coloca em aprovação a 

seguinte ordem do dia conforme a Convocação 007: 1.0- Aprovação 

da ordem do Dia;2.0- Inscrição na palavra Livre; Scheyla, 

0- Momento assessoria; 3.1. Informes sobre cursos de 
Cuidador de Idosos 3.2. A Condução do CMS; 

3.3.Aprovação da ata 006/2022/CMS; 4.0-  Apresentação 

da movimentação financeira do FMS do quadrimestre de 
Maio, Junho, Julho, Agosto (Servidora Maria de Lourdes 

Mattei); 5.0-  Momento do Gestor:5.1 Ações de Combate a 

Hantavirose e Leptospirose 5.2. Resposta ofício 
0021/CMS/2022 de 03.05.2022;6.0- Palavra livre; 7.0- 

Encerramento dos trabalhos. A ordem do dia recebe duas 

inscrições na palavra livre da Conselheira Scheyla e do presidente 
Gedeoni, também é sugerida a que a pauta 004 sobre análise 

quadrimestral seja antecipada, devido a servidora vir de seu 

período de férias contribuir com apresentação do relatório 
financeiro. as sugestões foram acatadas e a pauta 003 passa ser 



o relatório quadrimestral, e momento da assessoria passa para 

item 004. Em aprovação a ordem do dia aprovada por 

unanimidade. 003-  Apresentação da movimentação 
financeira do FMS do quadrimestre de Maio, Junho, Julho, 

Agosto (Servidora Maria de Lourdes Mattei);  iniciamos 

analisando o relatório de atividades dos programas , projetos e 
serviços executados mensalmente pela Secretaria Municipal de 

Saúde. A análise suscitou reflexões por parte dos conselheiros 

sendo que a conselheira Patrícia  se posiciona refletindo que tem 
preocupações quanto à alimentação dos sistemas que geram 

dados, percebe-se que necessita haver maior comprometimento 

das equipes em alimentar os sistemas pois estes se bem 
alimentados geram recursos para o município. A Conselheira 

Scheyla também refletiu quanto aos números informados de 

atendimentos nas Unidades Básicas de Saúde-UBS, com 
contribuição da conselheira Viviane e Assistente Social Rosicléia 

refletido levando em consideração extensão e população por 

território. Sheyla informa que após ter implantado a triagem vai 
gerar relatório e encaminhar a Secretaria Municipal de Saúde e 

considera que estes dados também devem compor os próximos 

relatórios quadrimestrais, o objetivo é identificar os fatores que 
levam a população a buscar o Serviço de Alta Complexidade, 

quando a necessidade do usuário aponta para receber 

atendimento  nas Unidades Básicas de Saúde. O Conselheiro 
Adelmo expressa que a fatores culturais que levam a população 

a procurar o Hospital bem como a falta de médicos nas unidades 

encaminhamento: Oficiar ao Gestor, solicitando a inclusão 
desses dados no  Instrumental do Relatório Quadrimestral. Sendo 

estes dados são significativos para compreender os motivos que 

levam a população a buscar o atendimento diretamente na alta 
complexidade.004. Momento Assessoria 4.1. Informes 

sobre cursos de Cuidador de Idosos: a assessoria informa que 

a Secretaria de Assistência Social em parceira  com o Conselho 
Municipal da Pessoa Idosa, não está conseguindo alunos para o 

curso de cuidador de idosos, com o Secretário Diogo já usamos 

os meios de comunicação local ( Rádio Gralha Azul) utilizando a 
Hora da Corneta, também um novo panfleto mais atrativo foi 

gerado e em resumo temos apenas 04 inscritos,  assessoria 

informa que vai juntamente com o conselho do idoso, participar 
da Ação Social no dia 27/10 no Ginásio de Esportes e lá haverá 

um espaço para o Conselho divulgar esta ação. 

Encaminhamento: Após essa ação do CMI para tentar 
completar os vinte cinco alunos necessários para fechamento da 

turma, caso não tenha êxito, fica cancelado o Curso de Cuidador 



de idosos para 2022. 4.2. A Condução do CMS; Informamos 

que a partir da plenária de novembro a Secretaria Executiva 

Marcia Maria Kayser, não áestarámais na função de assessoria a 
este Conselho, sendo que passa a executar a Secretaria executiva 

a Assistente Social da Secretaria de Saúde Rosicléia Geremiaas 

Matos. Fica estabelecido que a atual secretária se encarrega de 
entregar as pastas  com as documentações e o Notebook do CMS 

até 10 de novembro, bem como todos os encaminhamentos e ata 

desta plenária. Todos desejam boas vindas a Rosicléia e fazem 
agradecimentos ao trabalho desempenhado por Márcia. 4.3. 

Aprovação da ata 006/2022/CMS; Quanto a ata a maioria dos 

presentes informou que não fizeram a leitura , sendo assim 
comprometem a fazer  a leitura e possíveis considerações e 

diante do adiantado da hora fica como pauta para próxima 

plenária.5.0  Momento do Gestor: O Gestor teve que sair da 
plenária  sendo assim conselheira Viviane, se encarrega de 

subsidiar o conselho quanto às informações da pauta 5.1- Ações 

de Combate a Hantavirose e Leptospirose: A conselheira 
Viviane esclarece fazendo um relato detalhado de todas as ações 

e também esclarecendo ao Conselho a diferença entre as duas 

doenças e o fenômeno da Ratada na serra catarinense 
 

5.2. Resposta do ofício 0021/CMS/2022 de 03.05.2022 

quanto ao fato deste conselho não ter recebido a resposta do 
ofício 0021/CMS, de maio de 2022, o qual tinha objetivo de 

priorizar as demandas dos trabalhos nas comissões conforme o 

planejamento deste. Encaminhamento:  

  

  

  

        

se o relatório já apontasse dados dessa triagem para posterior 

encaminhamento deste conselho.  

  

 

  



8.0. Encerramento: Não havendo mais nada a tratar o presidente 

José Gedeonir, deu por encerrado os trabalhos e convidou a todos para 
um café oferecido por ele, eu Márcia Maria kayser lavrei a presente 

ata. 

 
(a)____________________________________Presidente. 

 
(a)___________________________________Secretária designada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                      



  

 


